

3400 Euro und Manpower für die Begegnungswoche

Landjugend unterstützt die Volkstanzgruppe der KAB Laggenbeck



Die Laggenbecker Landjugend, vertreten durch (v.l.) Johannes Eggermeier sowie die Vorsitzenden, Elisabeth Krüer und Alexander König, übergaben die Spende an Antonius Völler und Wolfgang Salzmann (Vorsitzender der Volkstanzgruppe).

Foto: Holger Luck

-hl- LAGGENBECK. Die 12. Begegnungswoche der Volkstanzgruppe naht. Laggenbecker Vereine und Gruppen rücken noch mehr als sonst zusammen. Natürlich nimmt sich da auch die Landjugend nicht aus. So wurde der Erlös aus der Tannenbaumaktion jetzt komplett für die Organisation der Festwoche zur Verfügung gestellt.

Anfang Januar waren 25 KLJB-Aktive mit sieben Traktoren unterwegs und sammelten ausgediente Weihnachtsbäume gegen eine Spende ein. Trotz der relativ schwachen Besetzung schaffte es die Truppe, den gesamten Ortsteil abzudecken. Und so groß wie das Engagement der Jugendlichen war wie immer auch die Spendenbereitschaft der Laggenbecker. 3400 Euro kamen bei der Aktion zusammen.

„Manchmal teilen wir das gesammelte Geld auch, aber dieses Mal geht die Begegnungswoche einfach vor, die ist eben nicht jedes Jahr“, begründete die Vorsitzende der KLJB Laggenbeck, Elisabeth Krüer, den Verwendungszweck.

Der Dank der Volkstänzer galt der Landjugend nicht nur für die Spende: „Wir freuen und sehr, dass uns die KLJB auch wieder tatkräftig bei der Durchführung unserer Begegnungswoche unterstützt“, meinte der VTG-Vorsitzende, Wolfgang Salzmann. Insgesamt seien im Rahmen der Begegnungswoche rund 600

Dienste zu leisten.

Für den Brauchtumstag (4. August) übernimmt die KLJB den großen Bierstand am Volkstanzheim komplett. Höhepunkt der Festwoche ist Sonntag, der 5. August. Neben dem Festumzug ist an diesem Tag erstmals ein großes Abschluss-Feuerwerk geplant.

Ebenfalls zum ersten Mal wird die Veranstaltung ausschließlich auf der Festwiese vor dem Volkstanzheim stattfinden. Zur Begegnungswoche erwarten die Volkstänzer 15 Gruppen aus acht Nationen, darunter erstmals auch eine Gruppe aus Weißrussland.

Weiterhin werden Quartiere für die Gäste gesucht. Wer helfen möchte, wendet sich an Wolfgang Salzmann (☎ 0151/ 11944681).

| Infos: vtg-laggenbeck.de

Aus der IVZ vom 10.02.2018 für Wolfgang Salzmann